
Protokoll Sitzung 15.09.2022 

Entschuldigt: K. Geisler, S. Rader, P. Brenner, R. Kraus, P. Kempf wird später dazustoßen 

unentschuldigt: F. Uhl, L. Wendnagel 

Beginn: 19:30 Uhr 

TOP 1: Begrüßung 

R. Grundler begrüßt die anwesenden EJC-Vorstandsmitglieder nach der Sommerpause und stimmt auf 

den arbeitsreichen Herbst des Jahres ein.   

Top 2: Rückblick Chorverbandstage 26.06.2022 

Die gestaffelte Sitzordnung am CVT wurde allseits positiv bewertet. Alle sehen in den Saal und werden 

von dort gesehen. 

In EJCM vielleicht Bericht über die Pflichten eines Vereines einstellen. Bedauerlich, dass man Druck 

ausüben muss, um die Teilnahme der Vereine zu gewährleisten.  

Die Sichtweise auf das Ehrenamt hat sich verändert. Bei den Bezirkstagen vorbringen, dass wir 

enttäuscht über die Teilnahme der Vereine. An den Bezirkstagen soll auf die Problematik hingewiesen 

werden.  

TOP 3: Runder Tisch  

Auf Thema gekommen als R. Kraus zum Besprechen der anstehenden Themen bei ihm war. Es gibt 

Vereine, die als einzige Lösung die Auflösung sehen. Probleme hat man aus der Zeitung erfahren und 

nicht direkt von den Vereinen selber. Vorschlag: Zwanglos in geselliger Runde zusammentreffen, damit 

die Sorgen/Probleme angesprochen werden können. Aufgabe ist es, zu wissen, was unser Verein 

umtreibt. Angeboten soll es auf jeden Fall werden. Die Vereine sollen sich äußern. Örtlichkeit dürfte kein 

Problem sein. Gangbarer Weg der gegangen werden soll.  

TOP 4: Finanzen 

Liegt nichts Konkretes an. Unterlagen gingen an Vorsitzende. Kapfenburg wurde abgerechnet, 

Fördergelder sind noch nicht überwiesen. Vorläufiger Beschluss ist da. Zwei Vereine haben Beiträge noch 

nicht bezahlt.  

TOP 5: Chorjugend 

Das Chorfest auf der Kapfenburg war ein toller Tag, Carusos Hefte werden an die teilnehmenden 

Kindergärten verteilt. Tolle Veranstaltung, etliche Chöre haben mitgemacht, mehr wären super gewesen 

(Coronaphase…, Probenarbeit erst später...)  

Fazit: Künftig nicht mehr organisierbar und durchführbar. Viel zu wenig Mitglieder im Vorstand der 

Chorjugend. Viel zu viel ausschließlich über M. Ruf gelaufen, sie  musste über ihre Grenzen gehen. Sie 

selbst kann es nicht mehr stemmen. Projekt ist für die Chorjugend zu groß. Chorjugend braucht jemand, 

der die Chorjugendarbeit vorantreibt, Input gibt und es weiterentwickelt.  

MitarbeiterInnen: Ann-Katrin Kuhn hat sich aufstellen lassen. Sonja Falkenstein fällt aus. Brauchen noch 

Mitarbeite,r die die Jugendarbeit weiterentwickeln. Ebenso sollte man einen Kooperationsbeauftragten 



haben, dass hier Netzwerkarbeit gemacht wird. Es wird dringend ein Konzept benötigt, um 

Mitarbeiter/Ehrenamtliche zu gewinnen.  

TOP 6: Bezirke 

Aalen: 13.11.2022 Ehrungsabend in Hüttlingen  

Bezirkstag war schon. Frank hört auf, hat noch keinen Kandidaten spricht Personen auf Nachfolge an.  

Bopfingen: 24.10.2022 Bezirkstag in Hülen (Tagesordnung Bezirkstag kommt) 

Hans Zyhajlo wird sich aus persönlichen Gründen nicht mehr aufstellen. Hat jemand in der engeren 

Wahl.   

Ellwangen: 07.11.2022 Bezirkstag in Pfahlheim 

24.03. 2023 Bezirkstag in Ramsenstrut 

05.11.2023 Ehrungstag  

Runder Tisch ist von seiner Seite aus ein Anliegen.  

 

TOP 7: Musikalische Veranstaltungen 

09.10.2022 Chorverbandstag in Waiblingen 

Da ab Mai 2022 wieder gesungen werden durfte, sollte man 2023 wieder chorische Veranstaltungen im 

EJC anbieten. Termine und Veranstaltungen planen. Vorschläge an K. Geisler bzw. selber planen und 

machen.  

 

TOP 8: EJCM 

Berichte für die EJC-Mitteilungen rechtzeitig schicken an Günter.  

TOP 9: Termine 

Termine: Chorjugendtag in Aalen – Sängerheim 12.03.2023  

Sitzung: nächste Sitzung im Dezember im Zoommeeting.  

Sitzung im Februar 2023 06.02.2023 in Präsenz  

 

Ende: 21:05 Uhr  

Protokoll:  26.09.2022      gesehen und genehmigt 

Petra Kempf       Rainer Grundler 
Geschäftsstelle       Verbandsvorsitzender 
 

 


